



### **L'ancien ministre de l'Economie et des Finances est dans un état très inquiétant.**

L'état de santé de l'ancien pont de régime s'est considérablement dégradé avec la disparition de son fils, Thierry Abah Meva'a, décédé le 30 août 2019 à Yaoundé des suites de maladie.

L'on apprend de **Kalara**, hebdomadaire spécialisé dans les affaires judiciaires, que Polycarpe Abah Abah est très souffrant depuis plusieurs semaines, et est interné dans une formation sanitaire de Yaoundé.

Annoncé au Tribunal Criminel Spécial (TCS) ce 16 septembre aux côtés d' Adamou Valoumké, (ex DG de la CRTV), l'on ignore encore si l'ancien membre du gouvernement s'y est finalement rendu.

Polycarpe Abah Abah avait écopé de 18 ans de prison ferme le 18 mars dernier, alors qu'il était emprisonné au secrétariat d'État à la Défense (SED), où il purgeait déjà une peine de 20 ans de prison.

Il est accusé d'avoir détourné entre autres 205,873 millions de francs CFA des caisses de la CRTV.